
di TOMMASO GIPPONI

nCREMA U n’altra bandiera che
lascia il Basket Team Crema e un
pezzo di storia che se ne va, e in
questo senso forse parliamo di
un addio davvero significativo,
soprattutto umanamente par-
lando. Paola Caccialanza dop o
25 anni con la maglia biancoblù
segue l’ex compagna Norma
Rizzi e nella prossima stagione
vestirà la maglia Basket Caru-
gate giocando il prossimo cam-
pionato di Serie A2. Lascia il Ba-
sket Team col record assoluto di
presenze con questa squadra, di
cui negli ultimi 12 campionati è
stata capitana e protagonista di
tutti i successi. Gradi che le fu-
rono assegnati nel 2011, l’anno
della ripartenza del club dalla
Serie B col nuovo corso di cui lei
è stata perno centrale, con im-
mediata vittoria del campiona-
to e ritorno in A2. Poi le 10 sta-
gioni consecutive nella seconda
categoria nazionale e l’u ltima
nella massima serie, prima e ul-
tima giocata dal club, di cui ha
scelto di essere parte anche se
non più col ruolo da protagoni-
sta di un tempo, ma dimostran-
do sempre una professionalità
totale, onorando una maglia che
complessivamente ha vestito
per più di 25 anni, dai tempi del
minibasket. Sono sette le retine

che Caccialanza ha tagliato da
capitana, quelle delle due Pro-
mozioni, dalla B alla A2 e dalla
A2 alla A1, e quelle delle 5 stori-
che Coppe Italia che ha alzato
tutte al cielo per prima. La stori-
ca capitana biancoblù ha com-
prensibilmente una lunga serie
di ringraziamenti: «Ciò che vo-
glio dire è grazie davvero a tutti
e tutte, al presidente Paolo
Manclossi e alla società, a tutte
le signore, ai dirigenti a tutte le
persone che hanno ruotato in-
torno al Basket Team Crema. Ho
visto passare talmente tante
persone in questi anni che non
so se riesco a nominarle tutte.
Ho iniziato a 10 anni col miniba-

sket quindi Crema per me era, è
e rimarrà sempre casa. Ringra-
zio tantissimo il famoso “z oc-
colo duro” (le compagne Marti-
na Capoferri, Norma Rizzi e Gil-
da Cerri, con cui ha condiviso
quasi 15 anni di battaglie, ndr),
tutte compagne di squadra che
ho avuto e gli allenatori che so-
no passati in tutti questi anni,
con molti dei quali c’è ancora un
bellissimo legame e con cui ci
siamo tolti tante soddisfazioni.
Grazie anche ai tifosi che ci
hanno sempre seguiti. Inizio
una nuova avventura, la prima
lontano da Crema, e spero andrà
bene» .
Una carriera lunga e dove non
sono mancati i successi, quale
quello cui sei più legata?
«Il momento più bello di questa
mia avventura cremasca credo
sia stata la Prima Coppa Italia,
quella di Alessandria nel 2018,
perché inaspettata è perché da lì
è iniziato un importante ciclo di
vittorie e raggiungimento di
grandi traguardi». Sarà quindi
totalmente un anno zero il
prossimo per il Basket Team,
che ha ancora sul tavolo sia
l’opzione di partecipare alla
prossima Serie B sia alla Serie C,
ma che sta facendo tutte le veri-
fiche del caso e non ha ancora
preso una decisione definitiva.
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Femmin ile Basket Team, saluta
anche la bandiera Caccialanza
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